
Stimmungsbild zum Redevance Urteil 
 
In unserem letzten Rundschreiben riefen wir dazu auf uns Ihre Meinung zum 
Gerichtsurteil des Redevance Prozesses mitzuteilen. Mit großer Mehrheit stimmten 
Sie dafür, dass der nunmehr 6-jährige Rechtsstreit mit dem erfolgten Urteil beendet 
werden sollte. Man ist an einem guten Verhältnis sowohl untereinander als auch zu 
Euronat interessiert. 
 
Das Urteil ist noch nicht rechtskräftig. Aber wie man aus den Euronat Infos 2021 
entnehmen kann, will eine kleine Gruppe der Kläger in Revision gehen. Damit ist die 
Beilegung des Rechtsstreits erneut in weite Ferne gerückt. Die Nutznießer dürften 
wieder einmal die Anwälte sein, die sich einer weiter sprudelnden Einnahmequelle 
erfreuen können. 
 
So sorgt wieder einmal eine kleine Gruppe dafür, dass die von der überwältigenden 
Mehrheit der Nutzrechtsinhaber erstrebten konstruktiven Beziehungen zur Euronat-
Leitung weiter gestört bleiben. Bedauerlich ist dabei, dass sich die IFE die Meinung 
einiger weniger zu eigen macht - sie finanziell unterstützt -, um auch weiterhin gegen 
die Euronat-Leitung vorzugehen.  
 
Im Protokoll von 2014 wurde unter anderem vereinbart, dass IFE „der bevorzugte“ 
Verhandlungspartner von Euronat ist. Hier stellt sich die Frage, ob dieser für alle 
Nutzungsrechtsinhaber prinzipiell günstige Zustand aufrechterhalten bleiben kann. 
Außerdem stellt sich die Frage, wer als Verhandlungspartner die Interessen der NRI 
gegenüber Euronat zukünftig mit Aussicht auf Erfolg vertreten kann. Die nächste 
Verhandlungsrunde steht laut Protokoll in 2024 an. 
Die Euronat Leitung ist – wie sie immer wieder betont – an einem guten Verhältnis 
zu allen NRI interessiert. 
Daher sollten wir uns dafür stark machen, dass die Interessen der großen Mehrheit 
der konstruktiv denkenden Nutzungsrechtsinhaber gegenüber Euronat sich 
durchsetzt und nicht von einer winzig kleinen Gruppe mit einer destruktiven 
Grundeinstellung gestört werden. Dies erscheint umso dringlicher, als es z. B. bei 
der Müllabfuhr und dem Postservice einige Probleme gibt, die in der nächsten 
Zukunft geregelt werden müssen und die sich nur lösen lassen im Zusammenwirken 
mit der Euronat-Leitung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Axel Stottmeister Dr. Wolfgang Dreyden 
11.02.2021 
E-Mail: info@cie-ige.eu 
Internet: http://cie-ige.eu/  
 
Hinweis:  
hier finden Sie die Euronat Info von Februar 2021 zum Herunterladen 
https://www.euronat.fr/wp-content/uploads/2021/02/EURONAT-INFOS-2021-DE.pdf  
 
--------------------------------- 

 
Avis sur l'arrêt Redevance 
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http://cie-ige.eu/
https://www.euronat.fr/wp-content/uploads/2021/02/EURONAT-INFOS-2021-DE.pdf


Dans notre dernière lettre d'information, nous vous avons demandé de nous dire ce 
que vous pensez de la décision du tribunal dans l'affaire Redevance. Une grande 
majorité d'entre vous a voté pour que ce verdict mette fin à un litige qui dure depuis 
six ans. Vous êtes intéressés par une bonne relation entre vous ainsi qu'avec 
Euronat. 
 
Le jugement n'est pas encore juridiquement contraignant. Mais comme vous pouvez 
le lire dans l'Euronat Infos 2021, un petit groupe de plaignants veut faire appel. Cela 
signifie que le règlement du litige est encore une fois très loin. Les bénéficiaires 
seront probablement à nouveau les avocats, qui pourront profiter d'une nouvelle 
source de revenus en pleine expansion. 
 
Ainsi, une fois de plus, un petit groupe veille à ce que les relations constructives avec 
la ligne Euronat, que l'écrasante majorité des titulaires de droits de jouissance 
s'efforcent d'obtenir, continuent d'être perturbées. Il est regrettable à cet égard que 
l'IFE adopte les vues de quelques-uns - en les soutenant financièrement - afin de 
continuer à s'opposer à la ligne d’Euronat.  
 
Dans le procès-verbal de 2014, il a été convenu, entre autres, que l'IFE serait le 
partenaire de négociation "privilégié" d'Euronat. La question qui se pose ici est de 
savoir si cet état de fait, en principe favorable à tous les titulaires de droits, peut être 
maintenu. 
En outre, la question se pose de savoir qui, en tant que partenaire de négociation, 
peut représenter les intérêts des tdj vis-à-vis Euronat avec des perspectives de 
succès à l'avenir. Selon le protocole, le prochain cycle de négociations est prévu 
pour 2024. 
La direction d'Euronat est - comme elle le souligne à plusieurs reprises - intéressée 
par une bonne relation avec tous les tdj. 
Par conséquent, nous devrions travailler dur pour garantir que les intérêts de la 
grande majorité des tdj à l'esprit constructif l'emportent et ne soient pas perturbés par 
un petit groupe ayant une attitude fondamentale destructrice. 
Cela semble d'autant plus urgent que, par exemple, il existe un certain nombre de 
problèmes concernant la collecte des déchets et le service postal qui devront être 
résolus dans un avenir proche et qui ne peuvent être clarifies qu'en coopération avec 
la direction d'Euronat. 
 
Avec mes meilleures salutations 
 
Axel Stottmeister   Dr. Wolfgang Dreyden 
11.02.2021 
Courrier électronique : info@cie-ige.eu  
Internet : http://cie-ige.eu/   
 
Avis :  
vous trouverez ici l'Euronat Info de février 2021 à télécharger.  
 
https://www.euronat.fr/wp-content/uploads/2021/02/EURONAT-INFOS-2021-DE.pdf  
 
 
 
Traduit avec www.DeepL.com/Translator (version gratuite) 

mailto:info@cie-ige.eu
http://cie-ige.eu/
https://www.euronat.fr/wp-content/uploads/2021/02/EURONAT-INFOS-2021-DE.pdf


 


